

## UNIVERSIDAD CATOLICA

*Participación en el Congreso de la Uva y del Vino*

Alejandro Hernández, profesor de Vinificación de la Escuela de Agronomía, concurrió como delegado oficial

del Gobierno de Chile al Congreso Mundial de la Uva y del Vino, efectuado en Lisboa, Portugal. Este catedrático realizará, además, estudios especiales de viticultura en los EE. UU., invitado por organismos oficiales de dicho país.

## noticias universitarias del exterior

## HOLANDA

*Estudiantes latinoamericanos en Holanda*

Estadísticas recientes señalan un número de seis estudiantes latinoamericanos que realizan estudios superiores en Holanda. Esta cifra se reparte del modo siguiente, por nacionalidad y especialidad: uno de Brasil (Teología), uno de Chile (Ciencias técnicas), dos de Cuba (Medicina) y dos de Venezuela (Ciencias técnicas).

## UNESCO

*Encuesta sobre la enseñanza de la administración de empresas*

En la serie de encuestas internacionales acerca de las ciencias sociales en la enseñanza superior, la UNESCO acaba de publicar un volumen consagrado a la enseñanza de la administración de empresas. La preparación del estudio ha sido confiada al prof. R. Greigore, ex director general de la Agencia europea de productividad. Este se ha esforzado en describir la situación actual, las estructuras y las condiciones de desarrollo de estas enseñanzas en las universidades y en otros establecimientos de enseñanza superior en los Estados Unidos. El autor comprueba en sus conclusiones que si la influencia americana ha suscitado numerosas iniciativas a nivel postuniversitario, particularmente en el dominio del perfeccionamiento de cuadros y de jefes de empresa de mediana dimensión, **contra** ello, la formación profesional de base de los futuros hombres de negocios no es aun más que excepcionalmente considerada como una de las misiones de la enseñanza superior.

## ITALIA

*Ayuda económica estatal para la asistencia estudiantil*

Mil ciento ochenta y ocho millones de liras han sido concedidas por el Gobierno italiano a los diversos organismos de asistencia estudiantil. De esta suma, 576 millones han sido otorgados a las escuelas universitarias y a los hogares de estudiantes universitarios; 285 millones a los restaurantes universitarios; 137 millones para la asistencia médica; 107 millones bajo la forma de bonos de libros; 35 millones para instrumentos de trabajo y 47 millones para los organismos deportivos. Estas cifras serán aumentadas progresivamente a partir del año escolar 1965-66. En cuanto a las asignaciones de estudio, legalmente instituidas, el monto fijado para el año universitario en curso es de 200 mil liras para los estudiantes domiciliados en el sitio de la universidad que frecuentan, y de 300 mil liras para aquellos que viven alejados de la universidad.

## CANADA

*Intercambio de estudiantes efectúa la Universidad Laval, en Quebec*

La Universidad Laval, en Quebec, Canadá, está realizando un interesante sistema de intercambio de estudiantes de asignaturas científicas y técnicas con todos los países del mundo. Este plan consiste en un intercambio recíproco de ayuda estudiantil mediante acuerdos con otras universidades.